

## 令和7年度第2学年職場体験実習Ⅰについて

令和7年6月9日(月)から6月13日(金)の5日間、学校近隣の事業所にて職場体験実習を実施しました。1年生の校内実習やこれまでの学校生活で身に付けてきた「働く力」を実際の現場で試すことができた、学びの多い経験となりました。実習先は、製造業や小売業、サービス業など、生徒たちは本物の仕事を経験することで緊張感をもって取り組むことができました。すべての生徒が欠席や遅刻をすることなく、5日間の実習を最後までやり遂げることができました。この経験を自信とし、これからの学校生活も頑張ってほしいです。

一部の生徒の感想を紹介します。

Aさん（リハビリティサービス施設）

最初はとても不安でしたが、自信をもって実習に取り組んで、自分の良かったことと課題を見つけることができました。働くことのイメージをもつことができ、自分に向いている仕事について考えることができました。

Bさん（行政施設）

実際に実習をやってみて、私は報告のときに伝えたいことを整理してから話すことができず、話が長くなってしましました。これからはしっかりと伝えたいことを整理してから話したいと思いました。

Cさん（スーパー）

私は初日は商品の前出しと荷出しをしました。職場の方が一から手順を教えてくださいました。最初はペースがゆっくりでしたが、慣れてくるとスピードを上げることができました。荷出しへは力が必要でした。私の課題は午後から作業が辛くなるので体力をつけることです。

Dさん（スーパー）

最初は緊張してしまうと思っていましたが、職場の方が優しく声をかけてくださいり、仕事の教え方も分かりやすかったです。同じ作業の繰り返でしたが、ミス無く正確に取り組むことができてよかったです。職場の方同士がとても仲が良く、笑顔あふれる職場で働きやすかったです。

Eさん（製造業）

一日目はとても緊張しましたが、次第に慣れていくことができました、職場の方の指示をよく聞き、手順を理解して取り組むことができましたが、緊張から分からぬことを聞くことができませんでした。これからは積極的に相談していきます。

Fさん（製造業）

会社のルールを守って行動することができました。作業では決められた手順や工程を守って、ミスなく作業を続けることができました。今後の学校生活では、ミスなく集中して作業することを大切にしていきます。